
活動報告8月

⇧サンタアナの丘

羽田空港からロサンゼルス、ロサンゼルスからマイアミ、マイアミからグアヤキルに到着しまし

た。計20時間のフライトのあとホテルに向かい、他の国から来ている留学生と3日間過ごしまし
た。ホテルで出たご飯はとてもユニークで不思議な味の飲み物やバナナ、タイ米などです。2日目
の午後はグアヤキルにある遊園地に行きました。日本の遊園地とは違い、アトラクションより出店

の数のほうが多かったのが衝撃的です。日本のアニメグッズコーナーもありました。サンタアナの

丘に行き、壮大な景色を見ることができました。ここでは水道水が飲めないので水を売っている

人がたくさんいます。

オリエンテーションが終わりグアヤキルから私の配属先であるキトに飛行機で向かいました。標

高が高いためひんやりした空気で日本より過ごしやすい気温です。(20℃くらい)



ホストファミリーの家に着き、現地のマーケットに行きました。値段は書いてないので自分で聞くス

タイルだそうです。とてもお手頃な価格で売っていました。(例：みかん10個で1ドル、アイス1個25
セント)また、牛乳がパックではなく袋で売っていることにも驚きました。

私はまだスペイン語が上手ではないので、家での会話は英語とスペイン語で五分五分といったと

ころです。ホストシスター(9歳)が単語を教えてくれるのでとても助かっています。早くホストファミ
リーとスペイン語で会話できるようになりたいので勉強します💧

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⇧袋タイプの牛乳

　⇧緑のバナナを潰したもの



夜ご飯で人生で初めてタコスを食べました。少

しスパイシーでしたがとても美味しかったです。

夜に限らず昼間も子供一人では歩くのは危険

だそうで、大人が居ないと散歩もできません😭

エクアドルの治安は日本と比べると良くはない

のですが、初日にいたグアヤキルに比べるとか

なり良い方だと感じます。日本大使館の方の情

報によるとこれから治安は良くなっていくだろう

とのことです。

まだまだ先のことですが、4〜5月にオプション
でガラパゴス諸島かオリエンテという内陸のアマゾン地域への旅行があるので楽しみです。9月から
学校が始まるそうなので緊張しますが頑張りたいと思います。


